

# *Cuba parmi les pays ayant appliqué le plus grand nombre de tests pour le dépistage du Covid-19*

---



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a souligné ce vendredi que Cuba se trouve parmi les 20 premiers pays qui ont réalisé le plus grand nombre de tests pour le dépistage du Covid-19.

Il a précisé que les laboratoires spécialisés de notre pays avaient analysé le 1er juillet, 35 mille 155 examens, tests rapides et PCR en temps réel tous confondus.

Dans son point de presse pour faire connaître l'évolution du Covid-19 à Cuba, le Dr Durán a signalé que Cuba n'apparaît pas sur la liste du site des statistiques mondiales. [www.statista.com](http://www.statista.com) tient compte seulement des pays les plus touchés par le nouveau coronavirus.



**Radio Habana Cuba**